

Miércoles 14 de noviembre de 1990

Colegio Profesores de Iquique: Solicitan premio nacional post mortem para Sabella

El Colegio de Profesores, Asociación Gremial Iquique, acordó propiciar el Premio Nacional de Literatura, post mortem, al poeta Andrés Sabella Galván.

Considerando los méritos literarios y académicos del escritor nortino, el colegio acordó respaldar la proposición presentada por el escritor y profesor Alberto Carrizo Olivares, en el sentido se le otorgue el Premio Nacional de Literatura, Post Mortem, a tan destacada figura chilena dejando como corolario su poesía y su prosa, como herencia.

El acuerdo del Colegio de Profesores se basó en la amplia y reconocida trayectoria literaria del maestro Andrés Sabella Galván, su aporte a la cultura nacional y su labor de académico de la Universidad del Norte.

Señalaron los profesores que "Sabella fue voz y raíz tolínica del norte grande y entregó la visión más real de



ANDRÉS Sabella.

la epopeya de los hombres que hacen patria en la desolada pampa, impregnando todos sus escritos, con la calidad de sus sentimientos, Enriquecido con los valores representados en ellos, un conocimiento, estima y respeto por quienes con su autor, forjaron la grandeza de Chile".

PREMIO NACIONAL

El escritor y profesor de Iquique, Alberto Carrizo,

Solicitan premio nacional post mortem para Sabella [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Solicitan premio nacional post mortem para Sabella [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)